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ACTA 

 

ASAMBLEA EXTRAORDINARIA DE APORTANTES 

 

FONDO DE INVERSIÓN COMERCIALIZADOR DE ERNC I 

 

En Santiago de Chile, a las 9:30 horas del día 12 de junio de 2020, se celebró la asamblea extraordinaria de 

aportantes de Fondo de Inversión Comercializador de ERNC I (la “Asamblea” y el “Fondo”, 

respectivamente), presidida por don Cristián Fabres Ruiz, director de Bci Asset Management 

Administradora General de Fondos S.A. (la “Administradora”), y con la asistencia de don Marcial Nájera 

Alvial, Portfolio Manager de Activos Alternativos de la misma, quien actuó como Secretario de actas. 

 

ASISTENCIA 

 

Asistieron a la Asamblea, debidamente representados y conectados continuamente mediante 

videoconferencia, los aportantes que se individualizan a continuación (los “Aportantes”): 

 

APORTANTES REPRESENTANTE N° CUOTAS 

Asesorías e Inversiones Triferlu Limitada Fernando Cubillos Prieto 41 

Asesorías e Inversiones Diego Limitada Juan Pablo Zahr Chamy 110 

Balthazar Energy SpA Olivier Potart 69 

Bci Corredor de Bolsa S.A. Juan Pablo Zahr Chamy 302 

BCI Seguros Vida S.A. 
Roberto Haramboure 

Galaz 
1 

Comercial Las Vertientes SpA Diego Grünwald Novoa 151 

Cristián Feuereisen Azócar Cristián Feuereisen Azócar 411 

Inmobiliaria Unión Central S.A. 
Roberto Haramboure 

Galaz 
82 

Inversiones Andes SpA Diego Grünwald Novoa 260 

Inversiones Millaray S.A. Juan Pablo Zahr Chamy 137 

Inversiones Taormina Limitada Francisco Tagle Avilés 137 

Inmobiliaria e Inversiones Pte. Nuevo Limitada Juan Pablo Zahr Chamy 110 
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Inmobiliaria, Inversiones y Asesorías Cronos Limitada 
Alexis Nicolaides 

Bussenius 
137 

Inversiones Futuro Limitada Juan Pablo Zahr Chamy 27 

Inversiones Pía SpA Diego Grünwald Novoa 137 

Inversiones Sta. Paulina Limitada Juan Pablo Zahr Chamy 82 

La Cigale SpA Alain Meyes Tellenbach 27 

Nevasa S.A., Corredora de Bolsa Eduardo Muñoz Marín 562 

Rentas e Inversiones Los Robles Limitada Francisco Tagle Avilés 41 

Servicios e Inversiones Mobiliarias e Inmobiliarias 

Cubillos Limitada 
Juan Pablo Zahr Chamy 137 

Sociedad de Inversiones Don Javier S.A. Felipe Calderón Musalem 137 

 Total 3.098 

 

CONSTITUCIÓN DE LA ASAMBLEA, CONVOCATORIA Y PODERES 

 

El Presidente señaló que, siendo la hora fijada en la convocatoria, declaraba abierta la Asamblea, 

agradeciendo la concurrencia a todos los presentes. Dejó constancia que se encontraban presentes y 

representadas en la Asamblea 3.098 cuotas del Fondo, que representaban un 75,58% de las cuotas 

válidamente suscritas y pagadas, y considerando que todos sus titulares tenían inscritas sus cuotas en el 

registro de aportantes a la medianoche del quinto día hábil anterior a esta fecha, se daba por constituida la 

asamblea extraordinaria de aportantes del Fondo en primera citación, de acuerdo con lo dispuesto en la Ley 

N° 20.712 sobre Administración de Fondos de Terceros y Carteras Individuales (la “Ley”) y la convocatoria 

efectuada por el directorio de Bci Asset Management Administradora General de Fondos S.A. en sesión de 

directorio de fecha 27 de mayo de 2020. 

 

Habiéndose enviado oportunamente las citaciones a los señores Aportantes y efectuado las tres 

publicaciones de las mismas en el diario electrónico El Mostrador, de conformidad con lo señalado en el 

reglamento interno del Fondo, el Presidente solicitó la omisión de la lectura de las citaciones y 

publicaciones, lo que se aprobó por la unanimidad de los Aportantes asistentes. 

 

Se dejó constancia de que los poderes otorgados a los asistentes habían sido revisados, encontrándose 

dichos poderes y la hoja de asistencia a disposición de los señores Aportantes, los que fueron aprobados sin 

objeción por la unanimidad de los Aportantes asistentes. 

 

Asimismo, en consideración a lo dispuesto por la Comisión para el Mercado Financiero (la “CMF”) en la 

Norma de Carácter General N° 435 y en los Oficios Circulares N° 1.141 y 1.149, se dejó constancia que 

todos los participantes de la Asamblea individualizados precedentemente participaron en la Asamblea a 

través de videoconferencia. 
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Se acordó dejar constancia que no asistió el delegado de la CMF. 

 

DESIGNACIÓN DEL PRESIDENTE Y DEL SECRETARIO DE LA ASAMBLEA 

 

Se propuso designar como presidente de la Asamblea al director de la Administradora, don Cristián Fabres 

Ruiz (el “Presidente”), y como secretario de la Asamblea al Portfolio Manager de Activos Alternativos, 

don Marcial Nájera Alvial (el “Secretario”). 

 

La Asamblea aprobó la proposición por la unanimidad de los asistentes. 

 

DESIGNACIÓN DE APORTANTES PARA LOS EFECTOS DE FIRMAR EL ACTA 

 

El Presidente indicó que, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 16° del Reglamento de la Ley, 

aprobado por el Decreto Supremo de Hacienda N° 129 de 2014, era preciso designar previamente a tres 

Aportantes para que, en conjunto con el Presidente y el Secretario de la Asamblea, firmaran el acta de la 

misma. 

 

La Asamblea acordó, por la unanimidad de los asistentes, que el acta de la Asamblea fuera firmada por 

Eduardo Muñoz Marín, Francisco Tagle Avilés y Roberto Haramboure Galaz, representantes de Nevasa 

S.A., Corredora de Bolsa, Inversiones Taormina Limitada, Inmobiliaria Unión Central S.A. 

respectivamente. 

 

TABLA 

 

El Presidente informó a los señores Aportantes que, de acuerdo con la tabla, la Asamblea tenía por objeto 

someter a la consideración de los señores Aportantes, las siguientes materias: 

 

1. Pronunciarse sobre la disolución y liquidación anticipada del Fondo, fijando el procedimiento de 

liquidación, designando al liquidador y fijando sus atribuciones, deberes y remuneración, de 

corresponder; 

 

2. Aprobar la cuenta final de la liquidación del Fondo; 

 

3. Acordar la disminución final y total del capital del Fondo y dar por terminada su liquidación; y 

 

4. Adoptar los demás acuerdos que sean necesarios para implementar las decisiones de la asamblea. 

 

DESARROLLO DE LA TABLA 

 

1. DISOLUCIÓN Y LIQUIDACIÓN ANTICIPADA DEL FONDO 

 

El Presidente hizo presente a los señores Aportantes que, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 

74°, letra f) de la Ley No. 20.712, una de las materias a ser acordadas en asamblea extraordinaria de 

aportantes correspondía a la disolución y liquidación anticipada del Fondo.  

 

Indicó que, sin perjuicio de que el plazo de duración del Fondo se extendía hasta el 7 de enero de 

2026, tal como se había señalado a los señores aportantes, la Administradora estimaba conveniente 

proceder con la disolución anticipada del Fondo, en razón de la situación de las inversiones del Fondo 

que a continuación indicarían. 
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Al efecto, entregó la palabra a don Marcial Nájera Alvial, quien expuso acerca del desarrollo de las 

inversiones del Fondo. 

 

Se informó a los aportantes que con fecha 14 de mayo de 2020 se concretó la operación por medio 

de la cual el Fondo vendió la totalidad de sus acciones de Empresa Eléctrica ERNC I S.A. (la 

“Empresa Eléctrica”) a PV Salvador SpA. Dicha venta fue concretada luego de un largo proceso de 

negociación iniciado el 18 de diciembre del año 2018, fecha en la cual se suscribió un contrato de 

opción de compra por la totalidad de las acciones de Empresa Eléctrica ERNC I S.A. 

 

Se hizo presente a los señores aportantes que, a dicha fecha, las acciones de Empresa Eléctrica ERNC 

I S.A. constituían el único activo del Fondo, correspondiente a su objeto de inversión. 

 

Asimismo, se informó a los Aportantes que, a la fecha, el Fondo no tenía cuentas pendientes por 

pagar, salvo la remuneración fija a pagar a la Administradora correspondiente a los primeros 12 días 

del mes de junio, y que sólo se mantenía en caja el dinero obtenido producto de la operación antes 

mencionada, el que se distribuiría a los aportantes en la disminución de capital final del Fondo, según 

se indicaría más adelante. Como consecuencia de lo anterior, se informó a los Aportantes que no 

sería necesario fijar un procedimiento de liquidación del Fondo, ni designar a un liquidador de los 

activos del Fondo, pudiendo procederse con la aprobación de la liquidación final del Fondo según se 

propondría a continuación. 

 

Tomó la palabra don Eduardo Muñoz Marín, en representación de Nevasa S.A., Corredora de Bolsa, 

quien consultó si se había pagado remuneración a la Administradora por haber realizado las funciones 

de liquidador. En respuesta a su consulta, don Marcial Nájera Alvial, informó que no había habido 

remuneración por dicha función, distinta a la remuneración fija de administración establecida en el 

Reglamento Interno del Fondo. 

 

A continuación, se sometió a votación la propuesta de la Administradora, aprobándose la disolución 

y liquidación anticipada del Fondo en los términos propuestos, por la unanimidad de los asistentes. 

 

2. CUENTA FINAL DE LA LIQUIDACIÓN DEL FONDO 

 

A continuación, don Marcial Nájera Alvial, expuso el balance del Fondo al 12 de junio de 2020, 

informando que el único pasivo del Fondo, correspondía a la remuneración fija por administración a 

pagar a la Administradora por los 12 días del mes de junio. 

 

Tomó la palabra don Eduardo Muñoz Marín, quien consultó si hubo algún minuto en que las 

comisiones no se devengaron, para resguardar la caja. Al respecto, don Marcial Nájera Alvial 

informó que las comisiones siempre se devengan en la medida que haya patrimonio. 

 

Continuó su exposición don Marcial Nájera Alvial, haciendo un breve recuento de los aportes de 

capital que se habían realizado al Fondo. Asimismo, indicó que, a la fecha, el Fondo tenía un 

patrimonio de $4.774.034 dólares de los Estados Unidos de América, informando que, una vez que 

se apruebe la liquidación final del Fondo, se procedería a distribuir dicho patrimonio entre los 

aportantes del Fondo. 

 

Tomó la palabra nuevamente don Eduardo Muñoz Marín, quien preguntó si el pago se realizaría con 

seguridad durante el mes de junio. Al respecto, don Marcial Nájera Alvial le contestó que 

efectivamente tenían planificado pagar la disminución de capital durante el mes de junio. 
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Tomó la palabra don Francisco Tagle Avilés, en representación de Inversiones Taormina Limitada, 

quién solicitó si podían explicarle como se llegó al precio de venta de las acciones de la Empresa 

Eléctrica. 

 

A su pregunta, don Marcial Nájera Alvial, expuso el desarrollo de las negociaciones de la 

compraventa de las acciones de Empresa Eléctrica, indicando que había demorado bastante tiempo. 

Informó que el año 2018 se llegó a un acuerdo de opción de compra de Empresa Eléctrica por parte 

de PV Salvador SpA, hasta que finalmente a principios de este año se logró cerrar la compraventa. 

Indicó a los Aportantes que para calcular el precio de la compraventa de las acciones se había 

utilizado el balance de la Empresa Eléctrica del mes anterior al de la compraventa, esto es, el balance 

del mes de abril, tal como se estableció en el contrato de opción de compra firmado entre las partes  

 

Tomó la palabra nuevamente don Francisco Tagle Avilés, quien pidió mayor información acerca de 

los acuerdos que tenía el Fondo con Antuko. 

 

A su consulta, don Marcial Nájera Alvial indicó que existía un contrato con Antuko que tenía por 

objeto que éste último prestara todos los servicios necesarios para llevar a cabo la operación de la 

Empresa Eléctrica. Este contrato se debía terminar en caso que el comprador no requiriese los 

servicios de Antuko. Informó que finalmente se había llegado a un acuerdo con Antuko para ponerle 

término al contrato, y con ese antecedente se calculó el precio de la venta de la Empresa Eléctrica. 

Finalmente, manifestó que no se había podido terminar antes el contrato con Antuko, puesto que era 

necesario que previamente se concretara la compraventa de la Empresa Eléctrica para que ésta no se 

quedara sin el prestador de servicios para su operación. 

 

Tomó la palabra nuevamente don Francisco Tagle Avilés, quien preguntó cuáles eran las condiciones 

del contrato con Antuko, ya que tenía la sensación de que habían cambiado.  

 

Al respecto, don Marcial Nájera Alvial indicó que el contrato inicial con Antuko no había tenido 

modificaciones, que los servicios prestados por ellos se habían mantenido en el tiempo y que la 

remuneración pactada era fija y en Unidades de Fomento.  

 

Tomó la palabra nuevamente don Eduardo Muñoz Marín, quien indicó que hace unas semanas el 

valor cuota del Fondo había mostrado un aumento importante. Consultó si el valor cuota a esta fecha, 

se iba a pagar íntegramente o se descontaría algún monto. 

 

Al respecto, don Marcial Nájera Alvial indicó que el valor cuota del Fondo se actualizaba 

mensualmente y que con la venta de las acciones de la Empresa Eléctrica había aumentado 

considerablemente. Posteriormente indicó que el valor cuota del cierre de mayo era un buen reflejo 

de lo que debiese distribuirse a los aportantes, dado que en el mes de junio hubo muy pocas cuentas 

por pagar. 

 

Finalmente, se sometió a votación de los Aportantes la aprobación del balance de cierre del Fondo y 

de la cuenta final de la liquidación del Fondo, aprobándose por la unanimidad de los asistentes. 

 

3. DISMINUCIÓN FINAL Y TOTAL DEL CAPITAL DEL FONDO Y TÉRMINO DE LA 

LIQUIDACIÓN DEL FONDO 

 

A continuación, se informó a los señores Aportantes que, en virtud de la aprobación de la cuenta 

final del Fondo, se sometía a su consideración la disminución final del capital del Fondo y el término 

de la liquidación del mismo. 
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Se indicó a los Aportantes que dicha disminución final del capital del Fondo se materializaría 

restituyendo íntegramente a los aportantes del Fondo el valor de sus cuotas, de acuerdo con el valor 

de las mismas al 12 de junio de 2020. Asimismo, se informó que se estimaba que el día lunes 15 de 

junio de 2020 se enviaría la carta a los aportantes indicando el monto que le correspondería recibir a 

cada uno en virtud de la señalada disminución de capital del Fondo y que luego de cinco días hábiles 

desde dicha fecha se efectuaría el pago de la referida disminución de capital a cada uno de los 

aportantes del Fondo, mediante transferencia electrónica. 

 

Se sometió a votación la aprobación de la disminución final y total del capital del Fondo y el término 

de la liquidación del Fondo, cediéndose la palabra a los Aportantes para que efectuaran cualquier 

consulta o comentario que tuviesen en relación con lo anterior. 

 

Tomó la palabra don Diego Grünwald Novoa, en representación de Comercial Las Vertientes SpA, 

quien agradeció a Marcial y a su equipo por el gran trabajo efectuado en relación con el Fondo, 

habiendo sido un proceso largo y difícil que terminó bastante bien. Se sumó a sus palabras don 

Francisco Tagle Avilés. 

 

La Asamblea, por la unanimidad de los asistentes, aprobó la disminución final y total del capital del 

Fondo en los términos precedentemente referidos y el término de la liquidación del Fondo. 

 

4. ADOPTAR LOS DEMÁS ACUERDOS QUE SEAN NECESARIOS PARA IMPLEMENTAR 

LAS DECISIONES DE LA ASAMBLEA 

 

A continuación, el Presidente solicitó facultar ampliamente al Presidente o al director que lo 

reemplace al efecto y al gerente general de la Administradora o a quien lo reemplace en el cargo, 

para solicitar a la CMF que deje sin efecto el registro del Reglamento Interno del Fondo en el registro 

que lleva al efecto. 

 

La Asamblea acordó, por la unanimidad de los asistentes, aprobar la propuesta en los términos 

señalados. 

 

5. LEGALIZACIÓN DEL ACTA DE LA ASAMBLEA 

 

A continuación, el señor Presidente propuso facultar a don Cristián Fabres Ruiz, a doña Luz María 

Guridi Ruiz-Tagle y a doña Valentina Eugenia Bulnes Valdés, para que cualquiera de ellos actuando 

individualmente, reduzca a escritura pública lo que sea pertinente del acta de la Asamblea, si fuese 

necesario, y para que puedan introducir y aceptar las modificaciones que la CMF le sugiera, con 

respecto a cualquiera de los puntos, materias o acuerdos a que se refiere el acta de la Asamblea, sin 

limitación ni exclusión alguna, pudiendo otorgar y firmar al efecto la o las escrituras públicas o 

privadas y documentos necesarios, sin necesidad de un nuevo acuerdo de la asamblea de aportantes 

el Fondo o del directorio de la Administradora. 

 

La Asamblea aprobó por la unanimidad de los asistentes, la proposición del Presidente. 

No habiendo otras materias que tratar y siendo las 10:00 horas, el Presidente dio por terminada la asamblea 

extraordinaria de aportantes. 
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Cristián Fabres Ruiz Marcial Nájera Alvial 

Presidente Secretario 
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